



AMLO llama a no dejarse engañar por los cárteles

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López llamó a la población para que no se dejen engañar por los criminales que reparten juguetes, como el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) en la zona de Guadalajara, donde llevó a cabo un desfile navideño, o incluso despensas, porque no son personas de "buena fe".

"¿Qué le digo a la gente?, que no se dejen manipular, que no protejan a estas bandas, que no se dejen. Estoy hablando cómo están queriendo reactivar estos mecanismos, para que no haya vigilancia, porque se está avanzando mucho en decomisos como nunca", enfatizó ayer, en su conferencia mañanera.

El mandatario dijo que el apoyo que reciben los criminales se manifiesta por ejemplo en la oposición para construir cuarteles de la Guardia Nacional, como ocurrió en Chihuahua, Michoacán y Jalisco, o que la población impide que se lleven a cabo aseguramientos de drogas, combustibles o productos ilegales.

"Desde el inicio del Gobierno constatamos y era notorio, de dominio público, que las bandas de delincuentes se apoyaban mucho en las bases sociales, en la gente de las comunidades, que entregaban despensas, mercancías, juguetes. En el caso del huachicol les permitían, después de que ellos llenaban las pipas con gasolina



Foto: Captura de pantalla

EN REDES sociales se viralizó un video de presuntos integrantes del CJNG

robada, que obtuvieran, recogieran, llenaran bidones de gasolinas, había ese apoyo.

"Últimamente están queriendo algunos grupos reactivar este mecanismo de apoyar a la gente, si se decomisa cocaína sale la comunidad y protege a los traficantes, incluso busca retener a elementos del Ejército, de la Guardia Nacional, para que no se lleve a cabo que se confisque", dijo.

El Presidente agregó que una mayor presencia de la Guardia Nacional sumado a la participación del Ejército y la Marina, ha desalentado las prácticas nocivas de los criminales, pero no han sido erradicadas.